

LICITACION DE ANTEPROYECTOS FACULTAD DE AGRONOMIA UNIVERSIDAD DE CHILE

La Facultad de Agronomía de la Universidad de Chile, para el cumplimiento de su Plan de Desarrollo y Reconstrucción, tendiente a la formación de mayor cantidad de profesionales con sólida preparación técnica y para reemplazar los edificios de la Facultad destruidos por el sismo de este año, seleccionó, por antecedentes, a cuatro oficinas de Arquitectos a los cuales invitó a concurso de anteproyectos.

Las opciones de Arquitectos asociados, invitados a concursar fueron las siguientes:

—EMILIO DUHART, CRISTIAN DE GROOTE, ROBERTO GOYCOOLEA.

—CARLOS BRESCIANI, FERNANDO CASTILLO, CARLOS HUIDOBRO.

—SERGIO GONZALEZ, GONZALO MARDONES, JULIO MARDONES, JORGE POBLETE, PEDRO IRIBARNE.

—GUILLERMO SCHENKE, ERNST BODENHOFER KURT KONRAD.

La elección del anteproyecto fue practicada por una comisión integrada por el Decano de Agronomía, Sr. Ruy Barbosa; el Decano de Arquitectura, Sr. Ventura Galván; el Decano de Ingeniería, Sr. Enrique D'Etigny; por los Directores de las Escuelas de Agronomía, Sr Ricardo Hepp; de Ingenieros Forestales, señor Guelty; por el Director de la Estación Experimental, Sr. Roberto González; y por el Arquitecto Asesor de la Facultad, Sr. Hermógenes Pérez.

El anteproyecto premiado fue el presentado por los Arquitectos asociados señores Sergio González Espinoza, Gonzalo y Julio Mardones Restat, Jorge Poblete Grez y Pedro Iribarne Ríos.

En un número próximo AUCA publicará en detalle este interesante anteproyecto ganador.

